

ウクライナの戦争が終わったら物価は下がると思っていました。ウクライナでとれる農作物が出回って供給が追いつくと思ったからです。だけど話を聞くと、講師の方は物価が上がると話していて、理由を聞いたなら納得できたので、色々な考えた方があるんだなと思いました。また、友達も私の考えとは全く違った視点でそれぞれの意見があり面白いなと思いました。

一つの国がだめになってしまうと世界的に影響が必ず出るので、平和に過ごさないといけないなと思いました。

外部講師の方の話を聞いて、経済のことについて知りました。話を聞いていて自分でも考えることができてよかったです。

私はあまり金融のことや政府のことに詳しくなく、理解できるのか不安でしたが、本当にわかりやすく聞き入ってしまいました。オレンジジュースの話聞いて、スーパーに行った時、値段を見てみたりして調べてみたいです。

ウクライナの話では、戦後に物価は上がるという話にすごく賛同できました。

経済がいかに危険で何が重要なかがわかりました。  
この学びをきっかけに、  
自分に何が出来るか最大限に  
考えたいです。

今回新聞社の方のお話で経済についてより理解できたと思います。今後経済がどう動くのかそれに合わせて自分がどう動くのかを考えることが大切だと思いました。

ニュースで見る内容ばかりで面白かったです。ニュースだけじゃ分からない情報とかも知ることができました。普段は見るだけだけど、自分の意見も考えることができて良かったです

今回の話を聞いて、経済とはどういうものなのか改めて理解しました。ウクライナ戦争が終わった場合、株が上昇するという意見や、上昇しない意見が出てましたが、私は、上昇するのではないだろうかと思いました。理由は、国の復興作業などで忙しく、農作物、食料の作れる場所はなく、作るとしても、畑などを作る必要があるためです。

お話を聞いて、これ以上物価が上がっていくのは怖いなと思いました。ウクライナの戦争が終わっても供給が追いつかなくなると知りました。これからの社会で私たちがたくさん働いてその分の給料をもらっていくということはとても私にはできそうにないなと思いました。働きたくないです。給料相応の仕事ができるよう頑張りたいです。

感想

オレンジジュースが値段上がってることにびっくりしました。  
それ以外にも国が戦争とかを起こしていると、生産量が減ったりして大変だなとおもいました。

## 感想

私が一番心に残った話はオレンジの話でした。

マックで確かにオレンジジュースのLサイズがなく、なぜないのかを考えたことがなくて、いろいろな理由があるけどデマで違う情報が混じってしまうことがあり、よく見てあっている情報を収集しないといけないなと思いました。

そしてそうなってしまったのはしかたがないことなのですが改善策があまり考えられませんでした。授業内で友達や話をしてくださった方が違う種類のオレンジを使う、スーパーでの親子を例に代わりのジュースを使うなどの案が出たとき、自分の経験上親も同じことを言っていたのを思い出しました。

この先のことを見据えて今から行動すること、解決策などを考えることが大切だとわかりました。

身近な例をもとにわかりやすく説明してくださりとても興味深く聞くことができました。これからのことに活かしていいなと思います。

今回のお話を通して、すべての情報を鵜呑みにしないことと、ニュースを見て先のことを考えることが大切なんだなと思いました。私はあまりニュースを見ないので、特に経済系のことは知らないことが多いです。なのでこれからはニュースを見たいと思いました。このような講義は初めてだったのでとてもダメになりました。特に心に残ったのは初任給30万の話です。当たり前だけど高い収入を得るためにはたくさん働かないといけないんだなと思いました。今回学んだことをこれから活かしていきたいです。

外部講師の方の話を聞いて経済について知ることができました。自分で考えることができたと思いました。

今日の外部講師の方の授業は日常生活に直結する内容が多く、とても面白かったです。講師の方は専門知識が豊富で、具体的な事例を交えて説明してくださったので、理解が深まりました。また現実の経済データをつかった説明が多く、理論だけではなく実際のデータに基づいて考えることが特に面白いなと思えるポイントでした。具体的なグラフや統計を見ながら少し難しい内容もありましたが、講師の方が例え話を交えながら丁寧に解説してくれたおかげで、理解しやすかったです。特に印象に残ったのはロシアとウクライナの戦争が終わった際物価はどうなるのかというお話です。講師の方と同じ意見のところもあれば違う意見のところもあり比較しながらその物事について考えることができとても楽しく有意義な授業でした。グラフや統計を見ながら講師の方の解説をお聞きするのはとても楽しかったのでまたこのような機会があったらいいなと思いました。

2/27

今回のお話で経済活動について理解を深める事ができました。オレンジの生産量やロシアとウクライナの戦争を例に物価の変動についての説明を聞いて、社会情勢を分析する事で今後の経済状況の予測が出来るのが面白いなと思いました。

給料が上がる分、頑張らないとい  
けないとわかり、びっくりしまし  
た。

今回は外部の方からのお話を聞きました。

清水さんは専門的な知識が多く、最初に単純に思ったのは頭がいい人の話はよく脳に入ってくるんだということです。

内容はオレンジジュースと物価、初任給30万円について考えることです。1番記憶に残っているのは、物価が今爆発的に上がっている中、今後ウクライナとロシアの戦争が終わったら物価はどうなるのかについてです。

上がるか下がるか双方の意見が考えられる中で、最初は下がると思っていたけど清水さんの意見と理由を聞いてやっぱり上がるのかも自分の意見が変わるのが、理路整然とされた論理だと思いました。

今回のお話の目当ては「半歩先を考える」だったので私も清水さんのようにしっかりとした意見を持って未来について考えたいと思いました。

これからは自分たちが社会に出て働くようになることをしっかりと意識し、人とのコミュニケーションを大切にしながら関わっていきたいです。

テスト前ではありましたが今回のお話をしてもらった時間はとても有意義なものでした。この貴重な経験を活かしてこれからの学びに活かして行けたらいいなと思います。

講師の先生のお話を聞いて、需要と供給や今の社会情勢についてしれました。

経済の話が苦手な私にとって、オレンジの話は分かりやすくてすらすらと頭に入ってきました。今の日本の経済について詳しくしれました

経済について聞いて、今の物価についてよくわかりました。税金も高くなって物価も上がって将来に不安だったけど、人の1、5倍働いて稼ぎたいです。

経済ニュースを通じて「半歩先を考える」ことの重要性は、常に変動する市場や経済情勢において自分の視野を広げ、未来を予測する力を養うことに繋がるのだと今日の話聞いて思いました。現在の状況にただ反応するのではなく、次に起こりうる動きを先取りして考えることは、ビジネスなどにおいても価値のあるものになると分かりました。例えば、政府の政策変更や国際的な経済動向、テクノロジーの進化などを見つめ、それがどのように市場に影響を与えるかを予測することで、チャンスを先に掴むことができるのかな、と思いました。

また、経済ニュースは単に事実を知るためだけでなく、その背景にある「なぜ」を考え、企業や業界の動向を分析することによって、次に打つ手段を予測できるのだと思いました。

半歩先を見据えることは、長期的な視野を持つための鍵でもあり、柔軟な思考と適応力を高めるためにも役立つので、日常生活にも役立つので意識していきたいです。

よくニュースなどでみる経済の情報などを聞き、興味はありましたが中々難しいとも感じていました。今回のお話では、ちょうど最近マクドナルドでオレンジジュースがSサイズの量でMの価格で売られているのをみてすごく疑問に思っていたのでそれについてもこんなに深く知れたことに嬉しく思っています。経済学にとっても興味を持っていたので今回の授業はととても関心があり、もっと知りたい！とおもいました。

## <感想>

沢山将来にまつわるお話を聞いて頂きとても良かったなと思いました。政治やニュースに興味はあるものの結構TikTokなどのニュースや情報を信じてしまう癖があるので、どの情報が本当にただしいのかを考えたり調べてから情報を活用していこうと思いました。